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本 日 の 行 事   ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
2019－20年度       和田良一会長          

本日のお客様    ガバナー 辻正敏様 

地区代表幹事 熊井信幸様、 地区幹事 近澤

太輔様 地区大会実行委員長 西村昭彦様 

ガバナー補佐 深瀬 清様 

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊ガバナー事務所より 

・規定審議会「出席」に関する重要な変更案内 

・ホームページ開設のお知らせ  

＊地区事務所より  

・６月地区増強状況報告 

＊郡上市役所環境課より郡上市環境団総会開

催の案内７月３０日（木）郡上青少年センター
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第１９５８回例会 

会長挨拶                           2019－20年度 和田良一会長 

 皆様今晩は。深瀬ガバナー補佐様、遠い所をお越し下さりありがとうございます。後程、ご指導よろ

しくお願いします。我がクラブ雰囲気をよく見ていただきたいと思います。 

 プログラムにあります３分間スピーチですが、今期はテーマを「両親について語る」とし、トップバ

ッターとして、話をさせていただきます。私が生まれたのは昭和２３年、日本中貧乏だったかもしれま

せんが、田舎の小さな農家は大変だった様です。 

 母は母乳があまり出なかったので、もらい母乳をして私を育てたと言っていました。物心ついた時代

は、父は山仕事であまり帰ってきませんでした。私は祖父母に育てられました。  

 私が２０代、昭和４０年代の頃、世間では娘が嫁には行って、出戻ってくると白い目で見られた頃、

妹が“スナックをやりたい”と行った時、父は“お前には合っている仕事や。独身の娘にそんな事やら

せて、他は変に思われるけど自由をやる。頑張れ。”と言ってくれました。私が肉屋をやりたいと行っ

た時も、“好きなように頑張れ。ただし、他人様に迷惑のかかるようなことは絶対にするな。”と言って

自由をくれました。私が大きな借金を平気でしていると、借金で命を落とすぞ。借金とりは殺しはしな

いけど、自分で追い詰められて責任を感じて死ななければならん。と注意してくれました。また、コッ

プの水を畳の上にこぼし、この水をコップに戻してみろと言いました。全部は戻りません。この世には

絶対してはいけないことが沢山ある、考えろ。と言われました。今思うと大酒のみで普通の人でしたが、

私たち兄弟にとっては素晴らしい親父でした。 

 

ガバナー補佐挨拶                東海北陸道グループガバナー補佐 深瀬 清様 

皆さん今晩は。辻ガバナーはまず、増強、財団、青少年を大事にしなさいといつも言っております。そ

の話の前に私所属の各務原中央ＲＣの奉仕活動の話をしたいと思います。社会奉仕として、各務原３Ｒ

Ｃ合同でパークレンジャー活動をしています。各務原市内の公園の花壇植栽活動を行っています。また

３ＲＣ合同で防犯パトロール活動、新入学生が元気よく登下校が出来る安全で安心な街つくりに貢献す

る為に、各務原警察署生活安全課の指導をいただき、市内パトロール隊と協力を得て、市内小学校の防

犯パトロールをしております。３ＲＣ合同で年末年始ＰＲ活動として、社会奉仕の一環として地域社会

の安全に貢献する、年末の交通安全運動及び県民のＰＲ活動としてチラシとガムをドライバー等に手渡

して交通安全を呼びかけています。１クラブに付きガムは 100 個くらいです。各務原特別支援学校に対

して植栽例会としまして、球根・プランター・園芸用品の費用等を寄贈し、作業学習にいかして頂いて

おります。花いっぱいの学校作り、及び地域へ還元していただく。チューリップが咲きましたら大きな

公民館御回りや図書館、市役所のロビーで飾っていただいております。国際奉仕として各務原市内の保

育所へサンタクロースの交流活動として、各務原国際協会保育園児たちに夢を与える事業、各務原市内

の保育園に国際協会員がサンタクロースに扮し、園児にプレゼントします。サンタクロースは実際にア



メリカから来て、半月各務原に滞在して保育所全部回ります。青少年奉仕では各務原西高校のインター

アクトと一緒にポリオ撲滅街頭募金の活動を各務原市内のイオンやアピタで行います。1日で 3～4万円

年集まります。この事業も 20年程行っております。職業奉仕では陶芸を行ったり、地区補助金を使っ

て昨年はミャンマーへ各務原市から払いうけた救急車を贈呈しました。贈呈式に行きましたが、欲しい

と言っている割には使っている気配がありません。今度は消防車が欲しいと言われました。 

 ガバナーが言っておりましたが、クラブの活動と増強と云う事で、平成のロータリーはどうだったの

か？拡大増強を急ぎすぎ、ロータリーの情報活動をおろそかにした。経済の低迷期に入ると会員が減少

し、それを止めるのに翻弄した結果、ロータリーを知らない会員が増え、ロータリーに対する熱意や熱

心、愛情が薄れ、自らの組織に自信と誇りを失いかけている。失われた 20年と言われ、少子高齢化で

経済の競争力の低下、ロータリーもこれにお付き合いをしている。会員減少が続いていたが、クラブ解

散と合併があった。現在７５クラブです。他にも同様な動きがあった。12グループ全体で増強セミナー

を開催し、その結果差があり、最低クラブ会員の分布として、20名以下のクラブが 9クラブ、30名以

下が 25クラブ、会員の平均年齢が 61歳を少し上回るくらいです。会費収入だけのロータリーの運営の

難しさ、新会員を獲得するのが難しいが何故入会しないかを考えなさい。先進国の会員減少と増強の日

常生活の努力の必要性について、増強担当者への期待をするもの、候補者の発見とコンタクトが取れる

人との信頼関係の自立の呼びかけ、ＲＩ会長が言っていますように、たくさんの会員を失くしました。 

入会の勧誘は、ロータリアンになれる人を日頃から心掛ける。数合わせではない、職業奉仕か真の友情

作りか、夢かる活動奉仕かどれがいいか選びなさい。これからの運営として、会員満足度調査と、クラ

ブは何を目指すか、奉仕活動には会員の達成感が得られるものをと言われています。ロータリーの起こ

りうるもの、人生を彩る出会いがある事、優れた人生の構造指針を持っている事、世界を変える人頭奉

仕の一環を担う事、ロータリーの財産は会員と会員の増強こそロータリアンの最大の奉仕であることを

全員で確認してください。 

今のロータリー財団としましては、計画書には 100＄と書いてありましたが、年次寄付 1人 150＄以

上でお願いします。ポリオは 30＄以上の寄付をお願いします。増強の方は純増 2人お願いします。また

女性も１人入れて下さい。人頭分担金は 68＄で、年々1＄ずつ上がっていきます。また 9月 15日はＩＭ

を行いますので、よろしくお願い致します。 

 

クラブアッセンブリー                             

クラブ管理運営委員長 藤代 昇君 

出席率向上に会員全員に努力してもらう。変化のある例会を企画してもらい、例会を楽しむ。お願い

ですが、プログラムに 3分間スピーチが企画されているが、前もって担当会員に連絡を入れる。ニコＢ

ＯＸは目標金額を 100万くらい目標にしてください。出席は 100％例会が前年出来なかったので、今年

は 1回達成できるように努力する。補正は早めにしていただく。親睦は楽しいことを沢山企画してくだ

さい。ＳＡＡは今日は私語が全くなかったので、続けて下さい。私事ですが、3月 22日にパスト会長会

が開催され、ガバナー補佐の役に任命されました。今日 7月 25日に開催されるガバナー補佐会の案内

が来ました。私には似合わない役だと思っておりましたが、私が病気になったら羽土君が交代してくれ

ると言ってくれましたので、安心しています。力不足ではありますが、皆様に応援していただきながら

役をやっていこうと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

奉仕プロジェクト委員長 石徹白秀也君 

当クラブでは職業奉仕、国際奉仕・青少年、社会奉仕、財団の 4つの委員会があります。クラブテーマ

が「ひだまりロータリー」私なりに解釈すると各奉仕委員会の奉仕プロジェクトを通して、日々修練し、

これはロータリークラブの本分であります。修練の場を奉仕という活動の中で、クラブの皆さんに場を

作っていただいて、出来ればそこに家族も含んだ活動をして、家族を一番に考える、会長の願いを込め

て委員会もやっていただきたいと願っています。私は各奉仕委員会の推進のお手伝いをする役割があり

ます。また会長クラブのどういう風にやっていくのか、繋いで行きたいと思います。今月末の例会で各

奉仕員会の活動方針発表をしていただきます。僕の願いですが、適材適所で奉仕のプログラムに合わせ

て、念入りに計画を立てていただき、効果のあるものにしていただきたい。出てこれないのは仕方ない

ので、それぞれに合わせた配置をして、密に計画を立ててやることが一番大事な事であると思います。 

 

会員組織強化委員長 山下 誠君 

1年間よろしくお願いします。会長のユーモアとウェットにとんだ雰囲気のクラブ活動をどれだけ私

が会員組織できるか分かりませんが、一生懸命頑張ります。ロータリー活動を継続的に活性化し、地域

に分かりやすい活動を通じてクラブの存在を理解していただく為に、会員の増加と組織強化はその根底

と位置づけ今期の会員組織強化の基本方針とする。予算 12万円としましたが、これは他のロータリー

クラブ間の女性ネットワークの構築推進していただきたい。女性会員がいないクラブがあるようですが



これは情けないです。5千円札にもなる津田梅子さんが女性の力を信ずることはこの国の未来を救うと

言っております。女性がいないクラブがあってはいけないと思います。東海北陸道グループは女性が全

クラブが入るようにしたいと思います。グループ内の女性会員を集めて女性の会をしていただきいと思

います。女性会員が頑張って行くことで基本理念が構築されるのではないかと思います。この期に女性

会員で食事会を介したいと計画しておりますので、お願いします。 

        

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

ガバナー補佐 深瀬清様 本日はお世話になります。よろしくお願いします。 

和田良一君 東海北陸道グループガバナー補佐深瀬清様、遠路はるばるお越しただきありがとうござい

ました今夜は良きご指導よろしくお願いします。月曜日の会長幹事会はとても楽しかったです。 

寺田澄男君 深瀬ＡＧ様、公式訪問ご苦労様です。1年間ご指導お願いします。  

同文 大村君、尾村君、藤代君、三島昭君、美谷添生君、羽土君、山下君、原君、畑中君、松森君、佐

藤君、旭君、清水君、和田智君、宮川君 

石徹白君 同文 今日は白山登山道の倒木処理に 1日がかりで行って来ました。いい汗をかいてきまし

た。  

美谷添（里）君 岐阜へ月に一度水泳のレッスンに通い始めて早や 2年になります。厳しいコーチで泳

げるようになりました。優雅に美しく楽に泳げるように努力しています。  

岩谷君 同文 17日(水)夜、辻ガバナーと地区幹事 2名との懇親会があります。地区の人たちと身近に

お話が出来る折角の機会ですので、多くの皆様の参加をよろしくお願い致します。 

小島君 昨日、会社でナゴヤドームへ中日広島戦に行って来ました。中日勝ちました。 

三島勲君 会合出席の為、欠席させて頂きます。  

井俣君 今週末に 2年ぶりに新潟の実家に行って来ます。娘の旦那さんが運転して私たち夫婦を連れて

行ってくれるので、とても楽しみです。   

               

次回例会予定               

７月２４日 各委員会活動方針発表        ７月３０日  女性の集い（コージュ高鷲） 

７月２７日 クラブリーダー研修会        ８月 ７日  物故者法要と納涼例会 

出席報告                             出席委員会 清水英志君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1957回 ３５名 ２３名 １２名  65.71％ 

第 1958回 ３５名 ２６名 ９名  74.29％ 


